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“..quero fazer de ti uma luz para as nações, para que a minha 
salvação chegue até os confins da terra.” (Is 49,6)

Coluna Dom Henrique Soares
“Os juízes não julgam Deus, Deus julga os 

juízes..”

Coluna Joao Paulo II
“Urge um empenho extraordinário 

de evangelização...”

“Se a Igreja não evangelizar pelos meios de 
comunicação social terá que prestar contas com o 
seu Senhor” (Papa Paulo VI)

“..a arte é uma forma de sabedória prática, que 
une conhecimento e perícia para expressar a verdade de 
uma realidade em linguagem acessível à vista e ao ouvido. 
A arte inclui certa semelhança com a atividade de Deus na 
criação, na medida em que se inspira na verdade e no 
amor das criaturas.” (CIC 2501) 

“O respeito e o desenvolvimento da vida humana 
exigem a paz. A paz não é somente ausência de guerra e 
nào se limita a garantir o equilibrio das forças adversas. A 
paz não pode ser obtida na terra sem a salvaguarda dos 
bens das pessoas, sem a livre comunicação entre os seres 
humanos, o respeito pela dignidade das pessoas e dos 
povos, a prática assídua da fraternidade. E a “tranquilidade 
da ordem”, “fruto da justiça”(Is 32,17) é efeito da 
caridade.” (CIC 2304)

(Catecismo da Igreja Católica) 
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”..neste final dos tempos Ele apareceu por 
amor de vós e Deus o ressuscitou de modo que a 
vossa fé, que a vossa esperança, que o vosso 
futuro, que a vossa razão de ser agora tem um 
rumo: estão em Deus.

Todo aquele que crê nisso crendo na 
Palavra, e que é batizado, e que comunga com o 
Senhor ressuscitado na Eucaristia viverá. Isso é a 
Páscoa! Isto é a nossa fé! Olha quem vive assim 
vive uma vida diferente.

Quem se aproxima de Cristo, quem recebe 
os sacramentos é contagiado com o Espírito 
Santo! A ponto de dizer já não sou eu quem vive 
é Cristo que vive em mim!

..aprenda a olhar a paisagem da vida a 
partir de Cristo ressuscitado.”

Dom Henrique Soares da Costa – Homília: ISSO É A 
PÁSCOA.. /Homília: Missa no Dia da Páscoa (site: 
youtube.com / canal: Dom Henrique Soares da Costa)
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¨Eis que eu venho em breve. Feliz aquele que observa as palavras da profecia deste livro”. Ap(22,7)
      No primeiro semestre de 2025 os folhetos Casa de Israel e Cristãos e cidadania vão ajudar a preparar
o livro Clássicos do cinema e a Bíblia. Não há dúvida que hoje o entretenimento por meio de filmes, novelas
e séries esta tomando boa parte da vida das pessoas, tempo esse que poderia ser gasto com a Bíblia, a
Palavra da Vida.

Um bom filme pode trazer muitas informação que podem ser aproveitadas para a vida do ser humano.
Talvez até para aproxima-lo de Deus. Mas existem também os filmes onde se ensinam o que mal, e seus frutos são maus.
Então essa invenção onde temos um equipamento tecnologico que é capaz de guardar imagens, e depois exibi-las de forma
organizada para trazer uma ideia, podemos dizer que é uma ferramenta, e pode ser usada para o bem ou para o mal.

“pelos frutos conhecereis a árvore..” (Mt 12,33)

A maneira como muitos estudios que produzem os filmes, fala também sobre, como os filmes são feitos. Muitos atores
e atrizes que participam dos filmes produzidos para conseguir  atuar nos filmes, passam por situações dificeis,  assédio,
desrespeito. 

É verdade que quando vemos um bom ator ou atriz nas telas do cinema, não pensamos muito que ali tem uma pessoa,
que fez um curso de artes cenicas, um profissional muitas vezes não valorizado. O ator que interpretou Jesus no filme A
Paixão de Cristo,  descreve um pouco essa situação. Após o filme, apenas por interpretar Jesus no filme, teve dificuldade em
encontrar novos trabalhos em hollywood. Assim como o produtor do filme A paixão de Cristo. Ambos porém se declararam
cristãos e não se arrependem de terem feito o filme. 

“..para o bom servo basta ser como seu Senhor..” (Mt 10,25)

Então a humanidade tem uma ferramenta que é o cinema, que pode ser usada para o bem e para o mal. Mas como
boa parte dessa industria se afastou dos caminhos do Senhor, temos a realidade onde encontramos muitos filmes sendo
produzidos com os temas de bruxaria, vinganças, serial killers, maldades, seduções, nudez..enquanto os filmes que poderiam
ensinar ao homem o Caminho de Deus recebem menos investimento e quem os produzem e atuam são perseguidos.

A alma humana precisa encontrar Deus, foi feita por Deus e pra Deus(Col 1,16-17), somos filhos amados de Deus.
Tanto os homens poderosos desse mundo, quanto os homens simples precisam depois dessa vida fazer com que suas almas
descasem em paz. Apesar de alguns acharem util a aliança com o mal, essa aliança não pode ser vista como uma ferramenta.
Não haverá proveito algum em se aliar as sombras. Apenas decepção e fracasso(Is 30,5) para os que se afastam da fonte da
vida(Dt 32,47). 

E pra descansar em paz, em verdadeira paz e segurança apenas seguindo os caminhos do Senhor, só conseguiremos
isso seguindo Jesus. 

“Assim disse o Senhor Deus, o Santo de Israel: ‘Na conversão e na serenidade está a vossa salvação, na calma e na confiança
a vossa força.” (Is 30,15)
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